



## Mensaje del Presidente

La Sociedad Mexicana de Trasplantes emite su primera revista. Es para mí un enorme orgullo y satisfacción materializar esta meta que nos hemos trazado desde hace tiempo. En 1996, surgimos como Sociedad y, en esta ocasión, tenemos el honor de presentar la *Revista Mexicana de Trasplantes* en el marco del XVI Congreso Nacional de Trasplantes. Estoy seguro de que la revista será una valiosa herramienta para el desarrollo académico, científico y asistencial del personal relacionado con esta área fundamental de la medicina, lo que redundará en un mayor beneficio para los pacientes.

En México, desde el año 1963, se han realizado artículos científicos sobre trasplantes; estos artículos han sido publicados en diversas revistas, algunas relacionadas con el tema y otras no. Gran parte de la experiencia obtenida en los trasplantes ha sido presentada en los programas de los congresos nacionales de trasplantes. Entre nuestros objetivos también está la difusión de artículos científicos internacionales y las innovaciones de punta realizadas en todo el mundo. Sobre estas bases, la *Revista Mexicana de Trasplantes* será un instrumento adecuado para agrupar y difundir las experiencias y conocimientos científicos en esta área importantísima y novedosa de la medicina.

¡Hay huellas que perduran con el tiempo y otras que se graban con los senderos de la escritura perenne!

**Dr. Federico Mendoza Sánchez**  
Sociedad Mexicana de Trasplantes  
Presidente

www.medigraphic.org.mx